



Le métropolite Hilarion reçoit l'ambassadeur d'Espagne en Russie



Le 20 août 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a reçu au DREE l'ambassadeur du Royaume d'Espagne en Fédération de Russie, Jose Ignacio Carbajal Garate. L'archiprêtre Serguïy Zvonariov, secrétaire du DREE aux relations avec l'étranger lointain et M. Palacio, employé du DREE, participaient à la rencontre.

Pendant la rencontre, qui s'est déroulée dans un climat amical, le métropolite Hilarion a parlé à son invité du ministère de l'Église orthodoxe russe en Espagne et de la pastorale des expatriés russes dans ce pays. Il a également exprimé son intérêt pour le développement des échanges d'étudiants et celui des pèlerinages entre le Patriarcat de Moscou et l'Église catholique en Espagne.

De son côté, M. Carbajal Garate a souligné la contribution notable de l'Église russe à la vie de la société en Russie. Les deux interlocuteurs ont exprimé leur inquiétude devant les processus de crise en Europe

aujourd'hui. Le métropolite Hilarion a exprimé l'espoir que le peuple espagnol resterait fidèle à son héritage chrétien et aux valeurs morales traditionnelles.

Des sujets d'intérêt commun ont également été discutés.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52355/>